
Affichage : le 28/09/2022 

 

ASSEMBLEE CONSULTATIVE DU 26/09/2022 

 

 

Présidence : M Fk Poret. 

Présents : Mmes V Le Gall, C Loisel, MM P Bailleul, S Cardon (Rang du Fliers), J-C Dagbert (Blériot), L Darsy 

(Eperlecques), D Denquin (Blendecques), C Dupont, C Fournier, F Frammery, M Guénégo (Ambleteuse), D 

Hary (en visio), J-M Hénon, P Lemaire (St Tricat), J-N Marquant (Etaples Haute Ville), P Mayeur (Audruicq), 

S Mille, P Quéniart, A Sergent (Boisjean), J Wimez (Groupement Quiestède Roquetoire). 

Assiste : M Y Augé (Président CDA). 

Excusés : Mmes B Gosset, S Hiot, C Dufour (Directrice Administrative), MM D Beaussart, P-E Davies 

(Wissant), B Dubois (St Omer ESSOR), M Dubois (Lys Aa Foot), J Gambart (Lottinghem), B Guilbert (Rinxent 

Futsal), J-M Jézéquel (Recques sur Hem), P Lavignon, S Lemaitre, J-J Rapin, P Vercoutre (Pays de St Omer), 

G Sergent (CTD). 

Non convoqués : MM J-P Denez (Calais Grand Pascal, en état de suspension au moment des 

convocations), F Fourdinier (St Inglevert, non licencié au moment des convocations), R Legrand 

(démissionnaire du club qui l’avait présenté à cette commission (Calais Entente). 

 

M Poret ouvre la séance et regrette que la commission consultative malgré des appels lancés via notre 

site ne soit pas encore complète, principalement en jeunes (manque 8 représentants). Rappel : cette 

commission est composée des Membres du Comité Directeur et de 30 représentants des clubs et ce pour 

une mandature, voir nos statuts. 

Changement pour l’AG, par suite d’une défaillance de réservation de salle par le club de Racquinghem, 

l’AG aura lieu à Desvres, salle Dufour. Nous remercions le club et la municipalité de Desvres pour leur 

réactivité et le remplacement de Racquinghem. 

L’ouverture des portes se fera à 8 heures pour le début des travaux à 9H30. 

Le but de la commission consultative est d’étudier et de valider, ou non, les vœux pour l’AG du 29/10/22. 

Ce qui aura pour effet de réduire la durée de cette AG. 

M Fk Poret signale qu’il n’y a eu aucun vœu de la part des clubs, donc c’est que tout va bien ! Il y a trois 

vœux mais qui viennent de l’interne : 

 

Vœu N°1 : 

« Tout licencié suspendu pour une sanction inférieure ou égale à quatre matchs pourra aider son club en 

assurant l’encadrement lors de rencontres officielles en FER (U13 et U11), aux fonctions officielles et ainsi 

être inscrit sur une feuille de match ». 

M Fk Poret explique le pourquoi de ce vœu et après avis du service juridique de la FFF qui lui a donné le 

feu vert, ouvre le débat. Ce dernier fut assez court de par le bien-fondé de ce vœu et approuvé à 

l’unanimité par la commission consultative et sera proposé à l’approbation, ou pas, des représentants des 

clubs lors de l’AG du 29/10/22 avec avis favorable et pour une application immédiate. 

 

Vœu N°2 : 

« Pour pallier le manque d’arbitres, la Commission de Gestion des Compétitions et la Commission des 

Arbitres proposent le vœu suivant : 

Les clubs évoluant en D2 doivent présenter à la formation obligatoire de l’arbitrage deux licenciés au 

minimum dès cette saison. 

Les équipes recevantes doivent fournir à domicile un arbitre assistant formé en possession de la carte 

« arbitre de clubs ». 



Sous peine d’un retrait d’un point du classement de l’équipe et une amende de trente euros ». 

M Fk Poret explique la raison de ce vœu et ouvre les débats où chacun a pu intervenir. Ce dernier fut assez 

long et chacun a apporté ses arguments pour ou contre et à la fin M Fk Poret a demandé le vote pour 

connaître la décision de la commission : résultats : pour cinq, contre neuf, abstention cinq. Donc le vœu 

ne sera pas présenté au vote des représentants des clubs lors de notre prochaine AG. 

 

Vœu N°3 : 

« Vœu présenté par la commission des Finances : Les engagements se faisant directement via Footclubs 

en début de saison, le District sera autorisé à prélever 70% du montant total de la saison précédente sur 

les comptes bancaires des clubs (engagements et cotisation annuelle) ». 

M P Quéniart, trésorier du District, explique le pourquoi de ce dernier vœu. Un très court débat s’instaure 

et il est décidé à l’unanimité de présenter ce dernier vœu lors de notre AG du 29 octobre prochain, avec 

avis favorable et application pour la saison prochaine. 

 

Le Président : Franck PORET 

Le Secrétaire Général : Dominique HARY 

 

 


